



Acusan a Samuel por spot naranja

ÉRIKA HERNÁNDEZ

El PRD denunció ante el Instituto Nacional Electoral (INE) al Gobernador de Nuevo León, Samuel García, por aparecer en un spot de Movimiento Ciudadano, pues, advirtió, los funcionarios públicos no pueden realizar proselitismo.

En el promocional, que se difundió desde el domingo en la cuenta de X de García, éste aparece en su casa entregando unos tenis naranja al precandidato presidencial emecista, Jorge Álvarez Máynez.

“¡Compadre! Vamos a demostrarle a la vieja política

que se metieron con la generación equivocada”, dice García en el video.

En la impugnación, el perredista Ángel Ávila pide a la Comisión de Quejas del Instituto dictar medidas cautelares para retirar el video, que, acusó, viola el artículo 134 constitucional, pues omite el principio de imparcialidad y equidad en las contiendas electorales.

Urgió a indagar actos anticipados de campaña, propaganda gubernamental ilícita, promoción personalizada y uso indebido de recursos públicos por parte del Gobernador emecista.

“(En el promocional) se

aprecian las expresiones denostativas que pretenden hacer menos ante el electorado a los partidos de la oposición en cada uno de sus mensajes tendientes a la obtención de su preferencia con la pretensión de posicionar al precandidato Jorge Álvarez Máynez y al partido Movimiento Ciudadano, exponiendo su imagen como Gobierno”, indica el recurso.

“Se solicita a esta autoridad dictar la tutela preventiva para que el Gobernador Samuel García se abstenga de andar difundiendo expresiones que denotan a llamar a no votar a favor de los partidos de Oposición”.



■ El aspirante presidencial de MC, Jorge Álvarez Máynez, es promovido por el Gobernador de NL.

Enfocal